
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
36. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 21.12.2023 

 
Top 10 Beratung und Beschlussfassung über die Integration "UsedomRad" als Ba-

sisleistung der Kur-/Gästekarte (Usedom Card) 
 
 
Herr Biedenweg geht auf den Sachverhalt ein. 
Fakt ist, für 3,90 € wird das Angebot im nächsten Jahr noch besser. Schließlich könne man über 
das neue Vertragsangebot ein Fahrrad kostenlos ausleihen. 
Hier kommen dann 0,30 € auf die Kurabgabe für die nächsten fünf Jahre hinzu.  
 
Herr Wöllner würde sich wünschen, dass der Vertrag in Bezug auf E-Fahrräder nachverhandelt 
werden sollte. Hierzu gibt Herr Biedenweg Ausführungen, dieses muss aus seiner Sicht weiter-
entwickelt werden und Bedarfe gedeckelt werden. 
Die Laufzeit von fünf Jahren hält Herr Wöllner als zu lang. Diese Aussage unterstützt Herr Wolf. 
Nichtsdestotrotz ist die Planungssicherheit des Vertragspartners verständlich. Kurze Laufzeiten, 
sind aus Sicht der Unternehmen eine Katastrophe, so Herr Brose. Dieses wurde auf einer Ver-
anstaltung der Modellregion ganz klar kommuniziert.  
 
Herr Wolf bittet um eine Abrechnung, wie viele Räder tatsächlich genutzt werden. Es gab hierzu 
bisher keine Zahlen, so Herr Biedenweg, weil der Vertrag bisher nicht zustande gekommen ist, 
obwohl es den Beschluss der Gemeindevertretung gab.  
 
Die Gemeindevertretung der Gemeinde Ückeritz beschließt, den vorliegenden Vertrag mit 
der MV-Rad GmbH mit dem Zweck der kostenlosen Nutzung eines Fahrrads mit der Use-
domCard der Gemeinde Ückeritz ab 2024 abzuschließen. 

Der Bürgermeister wird beauftragt, die Laufzeit des Vertrages nachzuverhandeln, um bei-
den Seiten ein mögliches früheres Ausscheiden zu ermöglichen.  

Abstimmungsergebnis: 

Anwesende Mitglieder Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 
8 7 1 0 

Es waren keine Gremiumsmitglieder aufgrund des § 24 Abs. 1 KV M-V von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
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